Fundación art4pax Fundazioa



"El arte al servicio de las personas y territorios"

Sobre la Fundación art4pax Fundazioa:

La Fundación art4pax [art4pax Fundazioa] tiene su sede en Gernika. Fue creada en el 2008 y tiene como objetivo:

- a) Promover la investigación/innovación (I+D+i) en el ámbito del arte, la estética como fuente de innovación y la belleza.
- b) Promover el arte al servicio del desarrollo económico/social.
- c) Favorecer la creación y difusión artística y la difusión de obras de arte de calidad.

El patronato de la Fundación art4pax Fundazioa está integrado por:

- Presidenta: Mª Beatriz Plaza Inchausti (investigadora y académica).
- Vicepresidenta: Silke Nicole Haarich (experta en Desarrollo Local).
- Secretaria: María Eugenia Llull Sesma (artista).

Entre los trabajos realizados por la Fundación art4pax está el estudio de las investigadoras Beatriz Plaza y Silke Haarich (2008) "The Guggenheim Museum Bilbao in scientific journals: Asymmetries between the American art perspective and the European regional planning viewpoint". (Munich MPRA Paper No. 10751, disponible en http://mpra.ub.uni-muenchen.de/10751/1/MPRA_paper_10751.pdf)

Objetivos a corto plazo:

La Fundación art4pax Fundazioa persigue consolidar una Unidad de I+D+i en la Villa de Gernika, unidad especializada en estudios socio-económicos sobre el *Arte al servicio del Desarrollo Local*.

Entendemos que las políticas encaminadas a la creación de turismo cultural, deben ir acompañadas de los paralelos Proyectos de I+D+i que capitalicen y rentabilicen el know-how que se genera en el proceso, know-how que despierta el interés de múltiples agentes internacionales.

Gernika, 2 de febrero del 2009.